



富士見市立水谷中学校だより 第5号

ゆう おうまいしん

勇往邁進

水中魂

「感動は挑戦と思いやりから」

学校教育目標「元気 思考 感謝 ~夢に向かい!自分を信じ、己で進め!~」



令和6年 9月18日

文責 校長 齊藤 宏

TEL 254-5335



121日間に及ぶ、長い第2学期が始まりました。

いつもどおり校門に立って、生徒たちと挨拶を交わしていると、優しい笑顔や、夏休みに自信をもてた凛々しい顔を見ることができます。時には、寝不足を感じさせる顔にも出会いますが。しかし、いつもと変わらず、生徒と元気に笑顔で挨拶を交わせるというのは、本当に嬉しく、幸せなことです。

生徒の皆さん。この夏休み、「先人の名言」を見つけることができましたか。

私の心に強く残った「先人の名言」は、「孫子」にある

「敵を知り、己を知れば、百戦して危うからず」です。

私は、この名言の意味を「目標を達成するために何が必要か。そのことを客観的に分析することで、自分が何をするべきかを理解する。と同じく、自分の長所や短所など、自分のことを冷静に理解すれば、どんな目標に対しても、自分のベストの力を発揮することができ、目標を達成する可能性がより高まる。」と考えました。

自分の色と明るさで輝く人生のために、この言葉を忘れず、一歩一歩前に進むための「心の力」としたいと思います。



私たちの人生を助けてくれたり、支えたりしてくれるものはたくさんあるかもしれません。しかし、自分と対話し、自分の考えを深め、助けたり、支えたりしてくれるのは「言葉」それも、自分の心に響く「名言」だと思います。

人生において、失敗や目標を達成できないことは、厳しいものです。ですから、失敗をしないように、目標を達成するようにと、知らず知らずのうちに力が入ります。そして、この力が入った状況（ストレス）が続くと、心も体も弱ってしまいます。

そんな私に、力を抜くことを教えてくれたのは、ラグビー選手 故 平尾 誠二さんの「『何とかなるさ』と思えれば、人生はずいぶん変わってくる。」という言葉です。人間だから、失敗するのは当たり前。何度も失敗しても、たとえ目標が達成できなかったとしても、それですべてが終わりではない。



「何とかなる！」と絶望をはねのければ、また、一歩一歩、歩き出すことができます。

「何とかなる！」という言葉には、笑顔になる魔法、たとえ、苦しかったり、辛かったりしても、その苦しみや辛さの中に、喜びや楽しさを見つけられる「幸福になる思考力」があります。

秋の夜長、「自分の心に力をくれる名言」に出会ってみてください。

9月の予定（16日から30日）

16	月	敬老の日
17	火	生徒朝会
18	水	大会1週間前部活動可 ふれあいデー
19	木	新人戦入間東部大会① 出欠確認のみ
20	金	新人戦入間東部大会② 出欠確認のみ
21	土	新人戦入間東部大会③
22	日	秋分の日
23	月	振替休日
24	火	新人戦予備日①
25	水	新人戦予備日②
26	木	月例集金 部活動停止期間～10/4
27	金	
28	土	新人戦地区大会
29	日	新人戦地区大会準備日
30	月	

10月の予定

1	火	全校朝会
2	水	専門委員会（前期最終）
3	木	中間テスト1日目
4	金	中間テスト2日目
5	土	
6	日	
7	月	職員会議
8	火	1学年朝会 中央委員会
9	水	3学年朝会 生徒会選挙⑤⑥ 陸上新人戦県大会
10	木	2学年朝会 15中統一学力調査② 安全点検日
11	金	陸上新人戦県大会
12	土	陸上新人戦県大会
13	日	
14	月	スポーツの日
15	火	生徒朝会 1、2年合唱祭リハーサル
16	水	専門委員会 県駅伝市内予選 ふれあいデー
17	木	任命式
18	金	漢検
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	
23	水	5時間授業
24	木	月例集金 中央委員会
25	金	3年合唱祭リハーサル
26	土	ふるさと祭り
27	日	
28	月	
29	火	

鎌倉遠足（2学年）

30	水	令和6年度合唱祭
31	木	

9月5日（木）、晴天の中、2年生が鎌倉遠足に行ってきました。班ごとに鎌倉の伝統や文化に触れながら、鎌倉の街並みを散策、堪能してきました。

生徒達は、鎌倉遠足のスローガン“新たなスパレの歴史を刻め！#スパレがかますレベル UP in 鎌倉”的もと、笑顔で充実した1日を過ごしました。



相模湖遠足（1学年）

9月6日（金）、1年生は、神奈川県相模湖の近くにある「相模湖プレジャーフォレスト」に行きました。スローガン“ふみだせ！仲もコクも深める Peace～青春のスパイスはカレーでしょ～”を胸に、班ごとに飯盒炊飯とカレー作り。各自で考えたカレートッピングでさらにおいしくなったカレーライスを、みんなおいしそうに食べていました。午後には、スキー旅行に向けたリフトの乗り方も練習してきました。



富士山遠足・登山（3学年）

9月6日（金）、3年生は富士山に行き、登山をしました。当日、高速道路で渋滞になり到着時間が大幅に遅れましたが、3年生全員の気合と絆で、予定していた登山コースを登り切りました。“水中魂”を見事に体現してくれた1日でした。

